



## Confirmados los primeros cruces de equipos nacionales en Copa Libertadores y Sudamericana

### Description

(Santiago de Chile) Los equipos de Chile clasificados para las primeras etapas de las Copas Libertadores y Sudamericana de fútbol conocieron ayer a sus rivales, tras celebrarse el sorteo en la ciudad de Asunción, Paraguay.

Clasificaron para la fase dos del máximo torneo continental a nivel de clubes los equipos de O'Higgins, tercer lugar en el campeonato nacional, y Huachipato, como campeón de la Copa Chile.

Los de Rancagua visitarán el 18 de febrero de 2026 al Bahía, de Brasil, que quedó séptimo en ese país; mientras los acereros de Huachipato harán aquí los honores al Carabobo, de Venezuela.

El repechaje ocurrirá una semana más tarde y los ganadores pasarán al siguiente proceso clasificatorio.

Ya en ese nivel los vencedores continúan hacia la fase de grupos de la Libertadores y los perdedores tienen como consuelo incorporarse a la Copa Sudamericana.

Coquimbo, campeón de Chile, y Universidad Católica, subcampeón, están asegurados para los grupos, cuyo sorteo se realizará en marzo.

Respecto a la Sudamericana hay cuatro conjuntos que lograron su pase por este país: Universidad de Chile, Cobresal, Palestino y Audax Italiano.

De acuerdo con las reglas de la Confederación Sudamericana de Fútbol, más conocida por las siglas de Conmebol, el proceso inicial consiste en que los cuadros de cada país se eliminen entre sí.

Así, pues, Universidad de Chile enfrentará a Palestino y Cobresal recibirá a los itálicos, en partido único que se disputará en la primera semana de marzo.

Los azules jugarán en el Estadio Nacional, su sede habitual, pero sin público porque todavía pesa sobre ellos una sanción por los disturbios ocurridos en el juego contra Independiente, de Argentina.

En cuanto a los mineros, su cancha de El Salvador no llena los requisitos para un juego de carácter internacional, por lo cual deben buscar otro recinto.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl